

... ¿Qué te parece la vuelta del ex oficial jefe de Coslada?

Si quiere mostrar su opinión sobre la reincorporación de Ginés Jiménez, puede hacerlo a través de nuestra página web DCoslada.es así como también en la red social Twitter (@dcoslada) donde la vuelta del ex oficial jefe está generando un gran debate. Las mejores respuestas serán publicadas en nuestro próximo número

La oposición 'gobierna' en el Pleno

Sus votos consiguen 'echar' al jefe de gabinete de alcaldía de Raúl López

D.SANTOS | COSLADA

redaccion@dcoslada.es
Twitter: @dcoslada

Que gobernar en minoría no iba a ser nada fácil, lo sabía Raúl López cuando se hizo con la alcaldía hace año y medio. Sin embargo, pleno tras pleno, los grupos de la oposición tumban con sus votos cada una de las propuestas populares y consiguen sacar adelante sus mociones. La última: que se tomen responsabilidades políticas contra el jefe de gabinete de alcaldía, Fernando Alonso de Barahona, quien se inculpó de los delitos por los que el alcalde fue acusado, y posteriormente absuelto.

El pleno ordinario de este mes de septiembre, celebrado este lunes, siguió en la misma línea de los anteriores. Los votos en contra de todos los partidos de la oposición consiguieron echar para atrás todas las propuestas populares que llegaron al pleno. El Plan Municipal de Salud, que se comenzó a fraguar en época socialista, no pasó el filtro de la sesión plenaria. La instalación de una oficina de turismo de la Comunidad de Madrid, tampoco; y el programa de actividades deportivas también acabó en papel mojado en el organismo municipal.



Los portavoces de los grupos de la oposición en una rueda de prensa conjunta

Mientras, las mociones presentadas por ARCO, IU y UPyD veían la luz verde. La primera pedía responsabilidades políticas al jefe del gabinete de alcaldía, Fernando Alonso de Barahona, tras autoinculparse de los delitos por los que se sentó en el banquillo de los acusados Raúl López y que finalmente resultó absuelto.

Sin embargo, desde la oposición temen que no se acate la decisión del pleno, algo que dicen "es costumbre" por parte del PP. "No confiamos en que la moción se lleve a cabo porque la po-

testad para destituir a un cargo de confianza la tiene el alcalde", explicaba este martes Ángel Viveros, portavoz de PSOE quien pide a los portavoces de los otros grupos municipales "un acuerdo para sacar a Coslada de la parálisis que sufre". De momento recuerdan que el alcalde ha hecho "caso omiso" a la petición de una reunión requerida antes del verano. El fantasma de la moción de censura vuelve a planear sobre el Ayuntamiento.

Lea la noticia completa en...www.dcoslada.es

JUICIO

"Intentó atropellarnos. Bajó del coche y perdió los papeles"

Los cuatro agentes de Coslada acusados de agredir a un conductor en 2002 han negado este martes en el juicio celebrado en la Audiencia Provincial los hechos que se les imputa y han manifestado que la víctima intentó agredirles al perder los papeles cuando se procedió a su detención.

Según el Ministerio Fiscal, los cuatro procesados observaron que el conductor de un vehículo particular había cometido una infracción al rebasar una raya continua. Posteriormente, dice el fiscal, le tiraron al suelo y le dieron puñetazos y esposaron.

Los acusados se han defendido y han negado en todo momento las acusaciones. "Intentó atropellarnos. Bajó del coche y perdió los papeles. Intentó agredir a mi compañero", ha contado uno de los policías.

Por su parte, el hijo de la víctima, que ya ha fallecido, ha mantenido ante el juez que vio cómo pegaban a su padre con la porra pero ha indicado que a él no le agredieron en ningún momento.

EN MARCHA EL BANCO DE INTERCAMBIO DE LIBROS DE TEXTO

Curso nuevo con libros de segunda mano

La vuelta al cole puede ser menos costosa si aplica la palabra trueque al regreso a las aulas. El Ayuntamiento de Coslada ha puesto en marcha un banco de intercambio de libros de texto con el que los padres de los escolares pueden entregar sus libros antiguos a cambio de otros.

El mecanismo es sencillo. Los libros, de texto o de lectura obligatoria de Infantil, Primaria y Secundaria, han de entregarse en la sede de la Concejalía de Educación, que se ubica en la Plaza Mayor, 35, en horario de 9 a 14 horas. Deben estar en buen estado y no haber transcurrido más de cuatro años desde su fecha de edición. Una vez que se comprueba que son válidos y pueden volver a ser usados, por cada libro en-

tregado la familia recibe un vale que puede canjear posteriormente por los libros que necesite para su actual curso escolar. En el caso de que no existan los libros que necesitan, el vale puede ser utilizado durante todo el curso y el próximo.

La Concejalía de Educación publicará todos los meses una base de datos con los ejemplares disponibles en ese momento. "La idea es que se produzca un intercambio. Tú das los libros y recibes libros. No sería justo que solo se recogieran ejemplares sin dar", dice el edil.

Actualmente, el Ayuntamiento cuenta con un fondo de más de 440 libros que aumentarán en los próximos días con las últimas adquisiciones.

UN CENTENAR DE PERSONAS PROTESTAN CONTRA LA VUELTA DE GINÉS

El 'Bloque' se desinfla

El Bloque se desinfla poco a poco. A las causas abiertas contra el ex oficial jefe de la Policía Local Ginés Jiménez, que continúan en los tribunales tras cuatro años en fase de instrucción, se suma ahora la noticia de que, desde un juzgado de Madrid, se ha levantado a la veintena de implicados en el caso Bloque la imputación del delito de asociación ilícita, lo que desmontaría que existiera presunta corrupción policial en Coslada.

La magistrada asegura, según *Europa Press*, que "se trata de agentes de la Policía que se encuentran bajo las órdenes de unos mandos jerárquicamente establecidos de forma legal, y que sin duda no se organizan para delinquir como grupo, ya que forman parte de una organización policial".

La Operación Bloque tuvo lugar el 8 de mayo de 2008. Entre los detenidos



figuraba el ex jefe policial Ginés Jiménez, sobre quien no pesa la anterior imputación y que ya tiene el consentimiento judicial para poder reincorporarse a su puesto, una decisión recurrida por el Consistorio cosladeño. Este lunes, un centenar de vecinos protestaban en la Plaza Mayor contra esta posible reincorporación.